



『協働通信』は、「那覇市協働によるまちづくり推進協議会 ～なはおせっかいワクワク隊～」の行う事業の一環として、毎月発行しています。



**いい正月で一びる！**  
～ 協働大使新年会 ～



ハイタイ！ぐすーよー、いい正月で一びる(^O^）2014 年がスタートし早 1 ヶ月、もうすぐ旧正月もやってきますね。皆さん、どのように新年をお迎えになったでしょうか。

那覇市協働によるまちづくり推進協議会も 25 年度の総仕上げ、そして次年度に向けた新たな事業への取り組み等の準備を進めているところです。今年も多くの協働大使の皆さんや共に活動をしてくださる市民の皆さんのご協力のもと、人と人との繋がり、協働の輪を広げる事業を展開していきます。今年もよろしくお願いいたします！！

さて、今年初めのご報告は「協働大使新年会」です。

1 月 9 日（木）午後 6 時より那覇市若狭のバイキング居酒屋「リオ」において開催。初の「協働大使新年会」は 545 名の協働大使に呼びかけ、約 40 名の皆さんが参加し親睦を深めました。いつもは同じ地域の方や同じ分野の方、または協議会の各部会での仲間との交流ですが、今回は枠を取り払っての交流、初めてお会いする方もいらっしゃるなど、繋がりを広げる場となりました。◆また、翁長雄志那覇市長も始めから



ご参加をいただき、改めて市長の「協働」に対する思いや新年に向けての抱負などをお聞きすることもできました。市長とも直接、お話ができる機会となり、皆さん盛り上がっていました。◆このように協働大使の皆さんが一同に会する機会を利用して、次回は是非、たくさんの大使の皆さんが参加し、お互いの交流を深める場にしていきましょう～♪

**もうすぐ！！「なは協働まつり な～ふぁぬわ」 2月9日**

各専門部会を中心に準備を進めている「なは協働まつり な～ふぁぬわ」、多くの市民の方に遊びにきていただきたいと皆さんが頑張っています。各自治会や小学校、公民館等にもポスター掲示、チラシ配布をお願いし、新聞やラジオを利用して広報活動も展開中です。◆そこで！！現在、545 名の協働大使の皆さんの参加協力はもちろんのこと、周辺地域、ご友人、ご家族にも是非、呼びかけをお願いいたします。私たちの力で、那覇の協働を広く伝えていきましょう！ご協力のほど、よろしくお願いいたします。なお、裏面は協働まつりのチラシ、参加申込書になっています。奮ってご参加くださ～い♪ !(^~^)!

**【連絡先】那覇市協働による推進協議会 事務局 ☎861-3802 fax861-3100**

